



OLIVE ニュース 2021年 新春号

新年、明けましておめでとうございます。



元旦は「おめでとうございます。」と挨拶する人もなく息子と言葉を交わしました。明るい日差しの中、穏やかで、静かです。つ寂しいお正月。昨年の暮れ、新型コロナウイルス感染者が千人を超えたショックを引きずりながらの新年でした。しかし年明けで一週間もしないうちに二千人を超え、国は一部三県に緊急事態宣言を発令、収束に向かうどころか拡大の一端をたどっている現状に正直、不安を覚えます。ウイルスに抗えない人間の弱さに落胆しつつも「明けない夜は無い」と信じ、朝の光を享(う)け「当たり前前」に感謝して今年も生きていきたいと思えました。どうかこの一年、皆様もコロナ感染対策を十二分になさり、身体をご自愛下さいませ。

理事長 遠藤 節子

工房阿列布は、令和3年より新しい下請け作業が始まります。昨年より就労継続B型事業でも、一般就労移行者の数値目標を示すよう行政より指示が出ております。とても高い目標です。新しい作業に従事することで仕事の厳しさを学び、達成感を味わって、次のステップへの足掛かりになればと思います。素晴らしい成果をあげられるよう、皆で頑張っていきたいと思います。



工房阿列布 管理者 奥村 和子

正月休み、箱根大学駅伝に夢中になりました。大学の命運をかけてがむしゃらに走る学生の姿に感銘を受けてしまいます。単純な勝ち負けなのですがその動機はいつしか歴史を創り、伝統になり、やがて人々を熱狂させる行事となり「されど駅伝」と謂われる所以になりました。

走るには、(目標)動機そして理由があります。留年してまで再度挑戦する学生のアナウンスに賛否両論はあるかもしれないが、本人がやり残した事に後悔が残ると判断したならその選択は本人にとって良かったのではないか、その姿が何を投影するか；個人の動機からチーム愛、そして大学の名誉、壮大なドラマが潜んでいるから人は感動するのです。私は何の目標を果たそうとどこにいるのか、駅伝のランナーが自分と重なり、自分ももつと本気になりたい。

キラキラと窓を叩くようなダイヤモンドダスト、しばし見とれて胸が熱くなりました。



KAKA's FACTORY

管理者 太田 さとみ

情勢としては決しておめでたくはない今ではありますが、それでも日々は続きます。先日の大掃除の際、数年前の新年会の写真が出てきました。私の余興時の姿、そして来客の方の笑顔が写っていました。ちょっとしたことでも、人間は幸せな気持ちを自分の内から作り出せる生き物です。楽しさを求めるのではなく楽しさを作り出していき、そんな1年を目指して頑張ろうと思いますので、皆様、今年もよろしく願いいたします。

工房阿列布 サービス管理責任者 坂井 達雄



新型コロナウイルス感染症が拡大する中で、新年を迎える事となりました。利用者様をはじめ、保護者様や関係者の皆様におかれましても去年は大変な1年だったかと思えます。

今年もコロナ禍の中での生活になっていきます。マスク着用や手洗いうがいを徹底し、感染しないよう十分に注意しながら過ごす1年にしていきたいと思えます。また今年が丑年ですので「ギウギウ(三密)は避けて生活する」を目標として頑張っていきたいと思えます。今年も1年よろしく願いいたします。

工房阿列布 サービス管理責任者 鈴木 さゆり



一面の銀世界にくっきり残る動物の足跡にも慣れ、こちらに来て今年で5年目の新年を迎えました。

ねむの木学園が初めて開所した野中の一軒家を見て、とある親は「何もないこんなさみしい所がかわいそうだ」と嘆いたそうです。その時、園長は「子供たちが安心できる居場所の大切さ」を話したと聞いたことがあります。本来、障がい者の親の願いは、その子の存在を愛おしむ人の中にいることだと思えます。その思いを川端に繋げていきたいと思っております。

KAKA's FACTORY サービス管理責任者 加藤 安子

さくらしんぶん

りょうしゃ かい
利用者の会

毎月10日発行 2020年12月号
発行所 さくら会(利用者自治会)
〒973-8407 いわき市内郷宮町峰根65-187
発行責任者 さくら会 会長 高橋 太樹
サポート職員 さくら会 会長 高橋 太樹
サポート職員 早瀬 瑞希

Merry Christmas
クリスマスお茶会をしたよ♪
Merry Christmas!

12月24日(水)にクリスマスお茶会をしました。今年は新型コロナウイルス感染症予防のため、例年通りには出来ず静かなクリスマスでした。クリスマスプレゼントがあったり、皆でケーキを食べたりしました♪ メリークリスマス!!



がつたんじょうかい
12月誕生会



今月の誕生者は、
高橋太樹さん・市川利喜さん、伊藤瑛美さん、
小宮歩さん、加藤貴大さんの5名です!
お誕生日おめでとうございます♪

かいぎんしょう
皆勤賞



8月~11月まで休まず出勤した高橋太樹さん、大和田綾さん、吉田心さん、柳井智人さん、遠藤真史さんの5名に皆勤賞(賞状・商品)が授与されました!
皆勤賞、おめでとうございます!!

おたのしみメニュー

- ☆ビーフシチュー
- ☆パン
- ☆スクランブルエッグ
- ☆サラダ
- ☆プリンアラモード

でした♪
おいしかったね(*^_^*)

コロナに負けずに給料アップだ!

12月から新しい下請け作業が始まりました。
少し大変だけど頑張ろう!!

※みなさまのしゃしんは、ほんにんのりょうかいをいただいてつかっています。